



15 Pièces

550 m²

Réf. 86096901

23 200 €

La Croix-Valmer

Maison à louer (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à quelques minutes des plages, cette villa provençale est implantée sur un terrain paysager d'environ 1 hectare. Elle développe une surface habitable de 550 m² répartie sur trois niveaux. La maison est composée d'une entrée, un salon, une salle à manger, une cuisine avec arrière-cuisine, une pièce TV, ainsi qu'un grand pool house. Elle dispose de 6 chambres en suite dans la partie principale et d'un studio indépendant avec kitchenette, portant la capacité totale à 7 chambres et 14 couchages. Les équipements incluent une salle de sport, une salle de massage, une buanderie et un grand ...

Located just minutes from the beaches, this Provençal-style villa sits on a beautifully landscaped plot of approximately 1 hectare. It offers a living space of 550 m² spread over three levels. The property includes 15 main rooms, featuring an entrance hall, living room, dining room, kitchen with a back kitchen, TV room, and a spacious pool house. The main house offers 6 en-suite bedrooms, along with an independent studio equipped with a kitchenette, for a total of 7 bedrooms and accommodation for up to 14 guests. Amenities include a fitness room, massage room, laundry room, and a large ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

